
30.08.2023

Auslastung der Thüringer Justizvollzugsanstalten

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie hat sich die Auslastung Thüringer Justizvollzugsanstalten seit 
dem Jahr 2013 entwickelt (jährliche Gliederung zum Stichtag 1. Ja-
nuar des jeweiligen Jahres nach Justizvollzugsanstalt, Anzahl der 
grundsätzlich vorhandenen und tatsächlich belegten Haftplätze nach 
Haftart sowie Geschlecht und Staatsangehörigkeit der Gefangenen)?

2. Wie bewertet die Landesregierung das Bedrohungspotential für Jus-
tizvollzugsbeamte und Tarifbeschäftigte in den Justizvollzugsanstal-
ten?

3. Wie hat sich nach Kenntnis der Landesregierung das Bedrohungs-
potential in den vergangenen Jahren entwickelt? Wie wird die Ant-
wort begründet?

Mühlmann
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